

Beschluss des Landrats vom 08.06.2023

Nr. 2221

10. LNG-Terminal und fossile Infrastruktur in Muttenz

2023/143; Protokoll: md

Ronja Jansen (SP) wünscht die Diskussion.

://: Der Diskussion wird stattgegeben.

Ronja Jansen (SP) dankt dem Regierungsrat für die umfassenden Antworten. Diese zeigen klar auf, dass im Moment noch keine Gespräche stattgefunden haben hinsichtlich eines LNG-Terminals. Die Rednerin wertet dies positiv, da sie einem solchen Projekt sehr kritisch gegenüber steht. Darüber hinaus bittet sie um eine zusätzlich Auskunft zu der mehrfachen Aussage des Regierungsrats, dass er im Falle einer tatsächlichen Realisierung eines Terminals darauf drängen würde, dass die Infrastruktur von Anfang an für den späteren Wechsel von fossilen zu grünen Energieträgern ausgelegt sein muss. Es ist unklar, was der Regierungsrat unter dem Begriff «drängen» konkret verstehe. Wie will er sich für dieses Anliegen einsetzen? Ausserdem besteht noch ein Fragezeichen in Bezug auf die Aussage in der Interpellationsantwort, dass der Regierungsrat grundsätzlich das Gefühl hat, dass die Gaskraftwerke, welche eine sehr schlechte ökologische Bilanz haben, mit der Energiestrategie der Kantons bzw. derjenigen der Schweiz und den Pariser Klimaabkommen zu vereinbaren sind. Es wird darum gebeten, dass der Regierungsrat darlegt, wie er sich für den grünen Umbau einsetzen will.

://: Die Interpellation ist erledigt.